

## Les lauréats du Swiss Quality Award 2014

Le Swiss Quality Award a été décerné pour la sixième année consécutive lors du Symposium national pour la gestion de la qualité dans le secteur de la santé du 17 septembre 2014. Sur les 67 projets soumis, deux ont été sélectionnés dans les catégories «secteur ambulatoire» et «secteur hospitalier», et une troisième équipe s'est vu remettre le Swiss Quality Poster-Award. Les trois organismes responsables – l'Institut pour la recherche évaluative en médecine (IEFM) de l'Université de Berne, la Société suisse pour la gestion de la qualité dans le domaine de la santé (SQMH) et la Fédération des médecins suisses (FMH) – ont le plaisir de vous présenter les trois projets lauréats dans le [Bulletin des médecins suisses](#).

Vous trouverez de plus amples informations sur le Swiss Quality Award sur le site [www.swissqualityaward.ch](http://www.swissqualityaward.ch). Vous pourrez notamment y consulter les posters des trois projets lauréats et de tous les participants au Poster-Award à la rubrique «[Les projets](#)».



## Symposium HTA / MHS du 6 octobre 2014 à Berne

Le 6 octobre 2014 s'est tenu à Berne le Symposium de la FMH consacré au Health Technology Assessment (HTA) et à la médecine hautement spécialisée (MHS), deux thématiques qui intéressent le corps médical depuis plusieurs années déjà et qui continueront à l'intéresser ces prochaines années. Ce symposium avait pour objectif d'encourager la collaboration, l'information réciproque et un échange transparent, mais aussi de définir le rôle des organisations concernées.

Plus de 50 représentants des organisations médicales, du Swiss Medical Board (SMB), de l'Organe de décision intercantonal en matière de planification de la médecine hautement spécialisée (CIMHS) ainsi que de la Commission fédérale des prestations générales et des principes (CFPP) ont pris part à cette journée.

La discussion, constructive mais parfois aussi animée, entre les organisations médicales et les représentants du Swiss Medical Board et de la CIMHS a montré que ce symposium arrivait à point nommé. Il a en effet permis d'éliminer certains obstacles, d'en éviter certains mais aussi d'en identifier d'autres afin de démarrer les travaux en suspens.

En conclusion, ce symposium montre parfaitement qu'il est tout à fait possible d'aborder les défis de ces prochaines années de manière ciblée et constructive dans le cadre d'un dialogue ouvert.



L'ASQM informe régulièrement des projets et activités en cours par le biais d'une lettre d'information.

Pour tout compliment, critique ou remarque, veuillez contacter: [asqm@fmh.ch](mailto:asqm@fmh.ch).